
11 月 21 日（日 ）の朝、早起きして「 2021 上 州 八 王子

丘陵ファントレイル in OTA」の 開会 式に出てきました。ジ

ョギングの服装で行ったせいか「 24 ㎞ コ ー ス走りますか」

と か ら か わ れ ま し た 。 山 を 走 る な ん て と ん で も な い 。 格 好

だ け で す 。 絶 好 の ジ ョ ギ ン グ 日 和 、 遠 く は 青 森 か ら 、 も ち

ろん地元からも千人を超えるランナーが集りました。当時、

太田青年会議所（太田 JC）の 理 事長だった渡辺さんに「市

民 向 け に 、 流 行 の ト レ イ ル ラ ン を や っ て み な い ？ 」 と 投 げ

掛 け た ら 「 い い っ す よ 、 や り ま し ょ う 」 と 快 諾 ？ し て く れ

ま し た 。 鏑 木 さ ん と い う 先 達 を 見 つ け て ト レ イ ル ラ ン が 始

ま り ま し た 。 コ ロ ナ で 一 時 休 止 し ま し た が 今 回 で も う ６ 回

目 。 参 加 者 の 募 集 や コ ー ス の 整 備 、 ス ポ ン サ ー 探 し な ど 全

て 太 田 JC の OB・ 現 役 が や っ て い ま す 。「 大 変 で す よ 」 な

んて言いながら、大勢の参加者を前に満足げでした。「観客

民 主 主 義 」 と 私 は 言 う の で す が 、 グ ラ ウ ン ド で プ レ ー す る

行 政 に 対 し て 観 客 席 か ら あ れ こ れ 声 高 に 叫 ぶ だ け で は 市 民

が 主 役 の ま ち づ く り は で き な い 。 市 民 が 手 作 り の ト レ イ ル

ランは大成功でした。

今、「自分ごと化会議」なるものをやっています。無作為

で 抽 出 さ れ た 高 校 生 か ら 私 と 同 じ 年 の 方 ま で 幅 広 く 参 加 し

てくれています。テーマは「地域コミュニティ」。自分・地

域 ・ 行 政 の 役 割 に つ い て 課 題 や 解 決 策 を 考 え て い き ま す 。

会議のまとめは来年２月、楽しみです。

今 年 最 後 の 広 報 と な り ま し た 。 皆 さ ん 、 ど う ぞ よ い お 年

を。（ 12/2 記 ）


